
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak weist darauf hin, dass bereits umfangreiche Maßnahmen eingeleitet 
worden seien. Zudem werde intensiv mit der Polizei zusammengearbeitet, so dass der An-
trag entbehrlich sei. 
 
Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen ein-
stimmig abgelehnt. 
 


